
 

 

 

 

 

 保護者の皆様，運動会の開催に際しましては，学校の感染症対策にご理解とご協力を賜り心から感謝

申し上げます。本校の教育活動の一端をご覧いただくとともに，児童・保護者・教職員とで創り上げる

学校行事がやっと行えましたことに安堵しております。 

 子供たちは，２年ぶりの運動会の成功に向け，計画・準備・練習を積み重ねた成果を思う存分に発揮

してくれました。きっとご覧いただきました皆様に届いていたことと思います。一つの目標に向かって

高め合い，味わった達成感を次のステップへとつなげていきたいと思います。 

☆ 教科
きょうか

担任制
たんにんせい

のアンケート結果
け っ か

について 

本年度，県教育委員会より「小学校教科担任制推進事業」の指定を受け，高学年に教科担任制を導入

しています。期待する効果は①学習指導の充実，②生徒指導の充実，③中学校への円滑な接続です。 

５，６年生の保護者の皆様には，大変お忙しい中アンケートにご協力いただきありがとうございまし

た。結果が集約できましたので報告させていただきます。 

 

 

このことから，①学習指導の充実については効果が出ていると受け止めました。一方， 

 

 

このことは，担任と児童との関わりが減少することへの不安と受け止めました。教科担任制に関わる

教員は，必ず週１回の会議をもち，週ごとの時間割の調整や児童の様子について交流しています。 

また，②生徒指導の充実にも関わりますが，様子が気になる児童がいるときには，その都度共有し，

共通認識のもとで児童の支援にあたっています。今回の結果を受け，これまで以上に，授業以外の学校

生活の中で，一人一人をしっかりと受け止め，積極的な関わりをもっていくことが必要であると考えま

した。アンケート結果やいただきましたご意見を真摯に受け止め，さらなる改善に努めてまいります。

保護者の皆様，引き続きお力添えをよろしくお願いいたします。  

☆ お子
こ

さまは，週末
しゅうまつ

，上靴
うわぐつ

を持
も

ち帰
かえ

り，月曜日
げつようび

に持
も

って来
き

ていますか？ 

「上靴を忘
わす

れてくる子
こ

」に対
たい

して，どのようなことができるか，先日
せんじつ

の会議
か い ぎ

で話題
わ だ い

になりました。「ス

リッパを貸
か

してはどうか」「でも，足
あし

に合
あ

わないスリッパでは怪我
け が

をしてしまうかも知
し

れない」「熊
くま

三
さん

は

開放
かいほう

廊下
ろ う か

なので，雨
あめ

のときは濡
ぬ

れるし衛生的
えいせいてき

にも心配
しんぱい

」「それなら学校で上靴を用意
よ う い

して貸してはどうか」

「そもそも上靴を持って来てない子はどのくらいいるのか」など，話
はなし

は尽
つ

きませんでした。そこで，ま

ずは，１週間
しゅうかん

，上靴を忘れてくる児童
じ ど う

がどのくらいいるのか調
しら

べ，実態
じったい

を把握
は あ く

してから具体
ぐ た い

策
さく

を考
かんが

える

ということになりました。併
あわ

せて，学校便りで保護者の方に，「月曜日に上靴を学校へ持たせてもらうよ

うお願
ねが

いをしよう」ということになりました。上靴のサイズが合
あ

わず，持って来ていても履
は

かないお子

さんもいます。保護者の皆様，月曜日の朝，お子さまに「上靴持った？」と，お声掛
こ え が

けをお願いします。 

学校経営理念：共に高まり合う熊三小 学校文化の創造 
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児 童：「授業は楽しみ」81.3％，「授業は分かりやすい」93.8％と回答 

保護者：「教科担任制の実施はよい」90.3％と回答 

児 童：「担任の授業が減って不安」42.5％と回答 

保護者：「担任の授業の減少について不安」27.4％と回答 



☆運動会がんばりました！ 

 10月 2日(土) 気持ちのよい秋
あき

晴
ば

れの中，２年ぶりに運動会を

開催
かいさい

することができました。初めての１．２年生の運動会，久し

ぶりの３～６年生の運動会ということもあり，ドキドキ・ワクワ

クして当日を迎えました。練習の成果
せ い か

を見てもらおうと，全児童

が張り切って取り組み，一生懸命に表現し，走り，最高の姿を保

護者の方に見ていただくことができました。特に表現は，どの

演技
え ん ぎ

も手や指先・目線に気を配り，みんなの心を一つにして表現しており，胸が熱くなるほど感動

する演技でした。今年は感染予防のため，各学年徒競走
ときょうそう

と表

現の午前中だけの開催でしたが，充実した運動会となり，開

催できたことを嬉しく思っています。保護者の皆様，入替制

やテントなどの片付けに，気持ちよくご協力いただき，あり

がとうございました。また，PTA本部役員の方には，受付など

ご協力いただきありがとうございました。 

 

☆地域テーマ募金ありがとうございました。 

昨年度，保護者や地域の方にご協力いただいた「地域テー

マ募金
ぼ き ん

」を，３・４年生の筆踊りの彼岸
ひ が ん

船
ぶね

の飾
かざ

りや修繕費
しゅうぜんひ

，

６年生の鼓笛隊の衣装や楽器代・修繕費に活用させていただ

きました。これからも子供たちが「持続
じ ぞ く

可能
か の う

な社会」の担
にな

い

手となり，地域の伝統
でんとう

と

文化
ぶ ん か

を大切に受け継
つ

いで

いけるような教育活動を行ってまいります。ご協力をありがとう

ございました。 

来年は，運動会に地域の方にも起こしいただき，みなさんと一

緒に，また「筆踊り」を踊れること願っております。 

☆避難訓練をしました（地震編） 

  10 月８日(金)に避難
ひ な ん

訓練
くんれん

を行いました。今回の避難訓練

のねらいは，地震
じ し ん

発生
はっせい

時の安全な避難の仕方を理解し，安全に

気を付けて避難することでした。地震発生の放送を聞き，机の

下で待機
た い き

し，放送の指示に従い，安全に気を付けて避難しまし

た。前回の避難訓練より，速く集まることができました。前日

の夜に，関東で震度
し ん ど

５の地震がありましたので，お家にいると

き地震にあったらどう安全に避難するかについても家族の方と話してみてくださいと伝えました。

大切な命を守るために，災害時にどう行動し，どこに避難するかなどお子様と話してみてください。 

 


